
¿Cómo se creó personaje de El Chapo y qué querían transmitir?
Miércoles, 03 de Octubre de 2018 13:45

El actor Marco de la O, en entrevista con Adela Micha en La Saga, contó cómo fue creado el
personaje de El Chapo para la serie de televisión que él ...

Leer más: Google Alert - Adela Micha
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